
第３回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成３０年９月３日（月） 午後２時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 大澤会長、鈴木委員、栗田委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 区内業者アンケートの結果について説明を受けた。 

○  落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

  ① 区内業者アンケートについて、実際に工事を行った業者は社会的要請型の制度

についてメリットを感じていると思った。 

  ② 区内業者アンケートについて、評価申告書等の簡略化を求める声が多いが、あ

まりに簡素化しすぎてしまうと、社会的要請型で入札する意味がなくなってしま

う。 

 

 


